

[Imprimir](#)

# EL UNIVERSAL

**Vida**

miércoles 06 de julio, 2011

## Se mantiene escasez de antirretrovirales en el país

Organización StopVIH cuestionó manejo de las autoridades

**CARACAS.**- El desabastecimiento de medicamentos antirretrovirales en farmacias oficiales, para el tratamiento del VIH/Sida se ha vuelto una constante durante los últimos dos años.

Recientemente se han producido varios eventos de este tipo en diferentes dependencias del país, lo cual pone en riesgo la estabilidad de las personas que hacen uso de estos fármacos, al no permitir que se dé continuidad al tratamiento como es debido, señaló la Organización StopVIH en una nota de prensa.

El presidente de la Organización, Jhonatan Rodríguez, indicó que en el Hospital Vargas de Caracas, hubo escasez del antirretroviral Kivexa durante 14 días la semana antepasada. Aunque a principios de la semana pasada el sistema se regularizó, a la fecha el problema de desabastecimiento no ha sido totalmente controlado, debido a que existen fallas de Norvir en el Hospital Pérez de León e Invirase en el Seguro Social, ambos nosocomios de la región capital.

Rodríguez cuestionó el manejo de las autoridades sanitarias ante la escasez de estos medicamentos especiales para los enfermos de sida y denunció que varias veces se han pospuestos encuentros entre autoridades y ONGs para tratar el problema.

"¿Por qué se juega con la salud de la población? ¿Por qué las autoridades no dan ninguna explicación? ¿Por qué se niegan a atender a las ONGs? ¿Por qué no dan ninguna explicación cuando faltan y posponen las reuniones con los representantes de las redes?

A juicio de Rodríguez la falta de medicamentos obedece a la crisis que enfrenta el sector salud en el país y que las autoridades no son capaces de resolver.

"No tienen respuestas serias a los planteamientos que les hemos hecho saber en reiteradas ocasiones en el mismo despacho de la viceministra Miriam Morales. Qué triste sentir que la Salud en mi país cada vez está más deteriorada, que los problemas del sector se agudizan y que éstos afectan principalmente a la población de más bajos recursos, a los más vulnerables", aseveró el presidente de StopVIH.

A la fecha según cifras oficiales divulgadas por el Ministerio para la Salud, 161.510 ciudadanos venezolanos viven con el VIH/Sida, de los cuales tan sólo 37.827 reciben antirretrovirales.

De igual forma, se estima que cerca de 11.669 venezolanos se registran como nuevas infecciones por el VIH al año. Siendo la gran mayoría población joven.

"Un 70% de las personas que viven con VIH en el país son mayores de 15 años. Mientras 1.825 mueren anualmente por complicaciones derivadas de la infección por VIH/Sida".